



〈5月10日 あさがおの種まき〉

生活科の学習で、子どもたちは1人5粒ずつあさがおの種を植えました。

あさがおにはそれぞれ「あさかちゃん」「あさぴー」「あさちゅう」「あさくん」と名前をつけました。名前をつけることで、自分のあさがおを責任もって育てようとする心や、命を大切にしようとする態度を養うことにつながります。

種まきが終わった後、子どもたちは自分のあさがおに「大きくなあれ」「元気に育ってね」など声をかけながら、水やりをしていました。あさがおの成長を楽しみに、これからも水やり、声かけを続けていくよう励ましていきます。



〈5月19日 初めての運動会〉

令和6年度の運動会のスローガンは「気合 元気 笑顔 これが外海っ子魂」でした。1年生は初めての運動会で、「転ばないで走れるかな」「うまく踊れるかな」など、どきどきしている様子でした。

いざ本番！！転んでも「気合」で、ゴールまで走り抜き、最後まで「元気」いっぱい、「笑顔」で運動会をやりとげることができました。初めての運動会にも関わらず、競技だけでなく、1年生代表あいさつ、入退場、返事、応援を最後まで一生懸命頑張り抜くことができたのは、子どもたちにとって大きな自信になります。運動会で頑張ったことを今後も振り返り、次の行事や学習に向かうエネルギーにしていきます。



〈5月27日 初めてのハローイングリッシュ〉

ALTの先生を迎え、英語を楽しく学習しました。

「Hello!」「Good morning!」などのあいさつについて歌や身体表現を通して、楽しく慣れ親しむことができました。また、英語のじゃんけんのしかたを練習し、それを使って「じゃんけん列車」をしました。今では帰る前に、英語でじゃんけんをすることが日課となっています。

初めての英語にも抵抗感なく、楽しみながら学習できたことで、聞きなれない発音をよく聞き取ったり、英語に親しんだりすることができました。「初めて」の出会いを「うれしい」「楽しい」でいっぱいにするので、今後も子どもたちの「もっとやりたい」を引き出していきます。